

La chanteuse étasunienne Katy Perry a visité Cuba



La Havane, 12 octobre (RHC).- La chanteuse étasunienne bien connue Katy Perry est venue à La Havane où elle a effectué une visite privée dans le cadre d'un périple dans des pays d'Amérique.

Durant les quelques heures qu'elle est restée dans notre capitale, cette chanteuse californienne a visité les installations de la « Fábrica de Arte Cubano » (la Fabrique d'Art Cubain), un projet ayant pour but de promouvoir l'œuvre d'artistes des différentes manifestations et elle a demandé à visiter une des écoles d'art de notre pays.

La visite de Katy Perry fait suite à celle qu'a récemment effectuée le chanteur du groupe britannique « The Rolling Stones », Mick Hagger et à celle d'il y a 5 mois de la chanteuse de la Barbade, Rihanna dont la revue Vanity Fair a publié plusieurs photos prises en différents endroits de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/72343-la-chanteuse-etasunienne-katy-perry-a-visite-cuba>



Radio Habana Cuba